

MENDUKUNG PROGRAM PRIORITAS PRESIDEN RI DALAM KETAHANAN PANGAN, POLRI AJAK WARGA MANFAATKAN PEKARANGAN RUMAH

Ciamis - CIAMIS.JURNALIS.ID

Dec 11, 2024 - 13:20



CIAMIS – Dalam upaya mendukung program prioritas Presiden RI dalam mewujudkan ketahanan pangan, Bhabinkamtibmas Desa Saguling, Bripka Ega Nugraha, aktif melakukan sambang warga. Salah satu kegiatannya

adalah mengunjungi rumah Bapak Nana Rukmana di Dusun Saguling Kolot pada Rabu (11/12/2024).

Dalam kunjungan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan edukasi kepada warga mengenai pentingnya memanfaatkan lahan pekarangan untuk bercocok tanam. "Sejalan dengan program pemerintah, kita mengajak masyarakat untuk mewujudkan ketahanan pangan di tingkat keluarga," ujar Bripka Ega Nugraha. Dengan menanam berbagai jenis sayuran dan tanaman obat keluarga, diharapkan dapat memenuhi kebutuhan pangan sehari-hari dan meningkatkan gizi keluarga.

"Kami mengajak masyarakat untuk lebih produktif dengan memanfaatkan lahan yang ada," lanjut Bripka Ega. "Dengan menanam sendiri, kita tidak hanya mendapatkan bahan makanan yang segar dan sehat, tetapi juga berkontribusi dalam mewujudkan ketahanan pangan nasional."

Bapak Nana Rukmana, warga yang dikunjungi, menyambut baik ajakan Bhabinkamtibmas. "Saya sangat terinspirasi dengan apa yang disampaikan Pak Bhabinkamtibmas," ujar Bapak Nana. "Saya akan coba menanam berbagai macam sayuran di pekarangan rumah. Ini adalah salah satu cara saya untuk mendukung program pemerintah."

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Ciamis Kopol Alan Dahlan mengapresiasi kegiatan sambang yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. "Kegiatan ini sejalan dengan arahan pimpinan Polri untuk mendukung program pemerintah dalam meningkatkan ketahanan pangan," ujar Kapolsek. "Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara berkelanjutan dan dapat menginspirasi masyarakat lainnya."

Dengan aktif melibatkan masyarakat dalam upaya mewujudkan ketahanan pangan, diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan mengurangi ketergantungan pada impor bahan pangan.

Kegiatan ini merupakan wujud nyata dukungan Polri terhadap program pemerintah dalam mewujudkan swasembada pangan.

Dengan menanam sendiri, kita tidak hanya mendapatkan makanan sehat, tetapi juga menjaga kelestarian lingkungan.

Mari bersama-sama kita wujudkan Indonesia yang mandiri dalam bidang pangan.

Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar,